
Protokoll:  
Rm Schumann-Dreyer bittet, die Formulierung in der Begründung: „Nach Rücksprache des 
Antragstellers mit der Politik werden die Befreiungssachverhalte mit Ausnahme der Abweichung 
bezüglich der Fassadenbegrünung erneut zur Entscheidung vorgelegt.“ durch „Nach Rücksprache 
des Antragstellers mit Vertretern der im Stadtrat vertretenen Fraktionen …. .“ zu ersetzen. 
Herr Beigeordneter Flöck sagt eine entsprechende Änderung der Formulierung in der Vorlage zu. 
Rm Schumann-Dreyer erklärt, dass sie die Stellungnahme des Investors an die übrigen 
Ratsfraktionen weitergeleitet habe. Die Verbindungsdaten der AfD-Ratsfraktion hätten ihr zum 
damaligen Zeitpunkt leider nicht vorgelegen. Die Frage des Nachweises von Stellplätzen sei noch 
nicht abschließend beantwortet worden. Aufgrund des noch bestehenden Beratungsbedarfes bittet 
sie, die Vorlage in die Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und 
Liegenschaftsverwaltung am 27.06.2017 zu vertagen. 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass in diesem Fall auch die Vorlage 1.1.11 vertagt werden 
müsse.  
Die Vorlage wird in die Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und 
Liegenschaftsverwaltung am 27.06.2017 vertagt. 


